

DIARIO CON
LA MONTFEDERICO
LA MONT

¿Diario con La Mont?

Federico La Mont
diarioconlamont@gmail.com

Movimiento Ciudadano vs. PRIalito

¿Sucedió?: Durante la sesión de la Comisión Permanente, **PRI** y **Movimiento Ciudadano** (MC) se confrontaron y acusaron mutuamente de servir a los intereses de **Morena** y del gobierno federal.

Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas, presidente nacional del **PRI**, reiteró su llamado a la población para que no emita ni un solo voto al partido **Movimiento Ciudadano** (MC), por ser esquirolles y esbirros y por hacerle el juego sucio a **Morena**.

En respuesta, **Jorge Álvarez Máynez**, líder de la bancada de **MC**, acusó a "Alito" de ser un lambiscón, empleado de **Adán Augusto López** y obedecer las órdenes de **Palacio Nacional**. Acompañado por un grupo de legisladores de su partido, "Alito" **Moreno** dijo en conferencia de prensa que era necesario exhibir a **MC**, porque pretende romper la coalición de **Va por México** (**PRI**, **PAN** y lo que queda del **PRD**), "haciendo el juego sucio a **Morena**, cuando no tienen candidato en el estado de México ni en Coahuila."

Ahora quieren ir solos en el 2024, pero no tienen fuerza ni estructura".

En el pleno, el diputado del **PRI**, **Pablo Angulo** llamó titiritero a **Álvarez Máynez** y acusó a **MC** de apoyar a **Delfina Gómez**, candidata de **Morena** en el estado de México. **Álvarez Máynez** le respondió que el dirigente del **PRI** "Alito" **Moreno** fue empleado del ex secretario de Gobernación **Miguel Ángel Osorio Chong**, a quien destituyó hace poco de la coordinación de los senadores del **PRI**.

"Alito" aplaudía a **Enrique Peña Nieto** cuando querían meter a la cárcel a **Ricardo Anaya**, su ex candidato presidencial. ¡Es un sinvergüenza el dirigente "Alito" que tienen! Ahora quiere culparnos de la derrota y del pacto que hizo con **Morena** para entregarles el estado de México".

Después Banamex: **López Obrador** comentó que algunos medios publicaron el pasado miércoles, que el gobierno mexicano estaba dispuesto a pagar a **Germán Larrea** 7 mil millones de pesos por la concesión ocupada por **SEMAR** y eso fue una "volada de reporteros ficción", afirmó.

El pasado jueves 25 lo confirmo: "no hay pago en dinero, solo un arreglo en términos de ampliar la duración de alguna de las concesiones que ya tiene, pero no recibirá dinero por los tramos que ya ocupa la Secretaría de Marina. Se trata de la recuperación de un bien de la nación concesionado. Por qué tendría que pagar?"

¡Tricolores, uníos!: El **PRI** del Estado de México, considerado el partido político más organizado y disciplinado de todo México, se juega la vida en las elecciones locales del



Alejandro Moreno y Dante Delgado, de ellos depende perder a México

próximo domingo 4 de junio, donde es muy probable que pierda el gobierno. Muy atrás quedó la hegemonía que permitió al **PRI** y su clase política, ejercer el poder en esa entidad durante 94 años.

Eran los tiempos del mítico **Grupo Atlacomulco**, del cual surgieron gobernadores y prominentes empresarios mexiquenses. Por primera vez en la historia, el **PRI** no es el favorito para retener la gubernatura, pues la ventaja que le lleva **Delfina Gómez** es importante, de acuerdo con la mayoría de las encuestas, un escenario que desde el arranque se proyectaba adverso, lo que lo obligó, en un contexto nacional ya encaminado a la renovación presidencial, a aliarse con sus adversarios históricos, **PAN** y **PRD**, intentando ser competitivos frente a **Morena**.

Con el estado de México y Coahuila se cierra el círculo de renovación de gubernaturas que empezó en 2018.

Morena ha conquistado más de 22 gubernaturas, mientras el **PRI** ha perdido todas las que poseía y sólo ha ganado, junto al **PAN**, el gobierno de Durango.

Una de las "reglas no escritas" al interior del **PRI**, es la de proponer a una candidata mujer cuando saben que van a perder esa elección.

Por eso no nos extrañemos que el **PRI** haya postulado por primera vez a una mujer como candidata a la gubernatura del estado de México, **Alejandra del Moral**, pues ella misma lo reconoce, no proviene de la estirpe política que ha gobernado la entidad. Se asume como una política que se ha forjado en las luchas electorales de alta competencia, pero no es parte del esplendor de **Atlacomulco**, cuando el **PRI** arrasaba en las urnas.

Atlacomulco: El **Grupo Atlacomulco** comenzó a experimentar un declive cuando fallece el profesor **Carlos Hank González**, en agosto de 2001, pues **Arturo Montiel** se asumió como el jefe del **Grupo Atlacomulco**, impidió el arribo de **Carlos Hank Rhon** como candidato a la gubernatura y se postuló como el candidato del **Grupo Atlacomulco**.

Montiel a su vez impuso a su sobrino **Enrique Peña Nieto**. Al mismo tiempo, el ex presidente del **PRI** mexiquense, **Isidro Pastor**, también buscó ser el candidato a gobernador en 2005, pero fue fácilmente derrotado por el ascenso de **Enrique Peña** como gobernador con el apoyo económico de **Arturo Montiel**, pues los líderes sociales que tenía el **PRI** en gran parte de la entidad y que eran afines a **Pastor**, fueron rápidamente sustituidos por tecnócratas sin arraigo social pero designados y apoyados económicamente primero por **Montiel** y después por **Peña Nieto**.

Fuentes cercanas a la cancillería comentaron a este columnista que **Juan Ramón de la Fuente** sustituirá a **Marcelo Ebrard** cuando renuncie para irse de campaña para la Presidencia de la República, lo cual pondrá nerviosos a muchos de sus colaboradores de confianza.



Delfina Gómez vs. Alejandra del Moral, a 7 días del gran desenlace



¿Sale Marcelo Ebrard y entra Juan Ramón de la Fuente?